
 コロナ禍の中で、十分な活動

も出来なかったこの一年でした

が、最後の 12月例会は、忘年会

も兼ねて、20日に市民会館 201

号室で開催しました。(出席者

15人) 

 例会終了後、年度表彰が行わ

れ、次の方々が表彰されました。 

永年会員(10年目)：田﨑 博 

    橋本晋作、茅根朗生 

例会皆勤賞：鈴木隆、佐藤勝男

岡本照三、真弓喜幸、豊田

正夫、松本肇、美濃島和男、

原田英一郎、田﨑博 

最多作品出品賞：美濃島和男 

作品出品賞：佐藤勝男 

奨励賞：松本肇、小林茂 

会長賞：該当なし 

 また、出席者全員に参加賞が

贈られました。 

 なお、これらの賞品は、ＪＷ

ＡＹ様からご提供いただきまし

た。ありがとうございました。

 

 合評作品は次の 12点でした。 

 

グ リ ス ロ 試 乗 会  

井村 泰也  

ＤＶＤ／９分 40秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 金沢団地に

おいて、｢グリスロ｣の試乗会が

行われた。グリスロの乗車体験

を多くの人々に体験して頂く為

に、試乗会を行った。グリスロ

＝電動カートに乗り、走行風景

と乗り心地を体験した様子を撮

影し、纏めてみた。尚、同時に

ミニ演奏会を集会所前で行い、

多数の方々が拝聴した。 

≪ご意見異見≫ 

＊無人運転になればと希望する。

エンジン音がなくて静かでよ 

 

い車です。 

＊良い体験でした。乗り降りす

るところ、車の他の部分の描

写もあると良かった。 

＊試乗コースよく撮れていまし

たが、団地内のどこを通って

いるかわからない、地図を画

面に出してくれるとわかり易

いと思います。 

＊試乗コースもう少しまとめて

は？試乗だけではインパクト

薄い、他に何かイベントなか

ったのでしょうか。 

＊試乗バス撮影、大変ご苦労様

でした。 

＊早く定着化することを期待し

ます。 

＊どこの団地で何の為にやるの

か等の説明があれば解りやす

かったと思いました。 

 

ＢＲＴ自動運転試乗記 

豊田 正夫  

Blue-ray/６分 40秒 

 

≪作者コメント≫ ＢＲＴの自

動運転試乗に申し込んで、12月 

３日に体験してきました。車内

では移動することも出来ず、定

位置からの撮影ばかりでしたが、

何とか伝わったでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊事故がなければ、素晴らしい

乗り物ですばらしい。映像は

良く伝わる構成になっている。 

＊自動運転の車に感心しました。 

＊良くまとまっています。自動

運転の様子が良くわかりまし

た。 

＊映像が安定して非常に見やす

い。 

＊実用運転に期待します。撮り

方、まとめ方の勉強になりま 
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した。 

＊自動運転とはいえ、運転手の

気苦労は大変なものだったと 

思いました。 

 

我 が 家 の 花  

小室 政衛  

Blue-ray/３分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 自宅の花を

撮影した映像です。 

≪ご意見異見≫ 

＊きれいな花でリズム感があっ

てよい作品です。 

＊｢花は咲く｣のメロディに載せ

た映像を私もいつか作ってみ

たいと思っていましたが、小

室さんに先を越されてしまい

ました。ありがとう。 

＊ＢＧＭは知っている歌でない

ほうが良い。どうしても歌の

意味が頭に浮かんでしまう。 

＊固定でよく撮れてリッパです

ね。きれいな花をありがとう。 

＊めずらしい花を…すばらしい

です。 

＊美しい花々がよく纏まってい

たと思いました。 

＊きれいな色々な花、よく撮影

まとめてありました。自宅に

あんなに花が咲いているなん

ておどろき!! 

 

茨城大学吹奏楽団冬の演奏会 

田﨑 博  

Blue-ray/７分 50秒 

≪作者コメント≫ 演奏中の画

面と曲名を合わせるため演奏曲

を何度も聞くことが大変だった。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊カメラ２台で撮影すれば変化

がある映像になると思います。 

＊音楽がこま切れなのが残念。

何が目的の記録なのか解りま

せんが、注目の曲をじっくり

聞かせるのもいいのでは？ 

 Ｋ点の説明、Ｑ＆Ａなどのテ

ロップは不要？そしてやはり

アップがほしい。 

＊演奏はよく撮れていました。

ライトが寄ったときにアップ

が欲しかった。テロップの説

明が良かった。 

＊ブツ切れの映像、編集に工夫

を。テロップでＱ＆Ａが出て

くるができれば学生が直接し

ゃべった所を入れたほうが良

いと思う。 

＊アップの映像が欲しい。 

＊演奏会の撮影の難しさが分か

りました。 

＊音楽と音楽の間がブツ切れで

あった。 

 

三春高柴デコ祭り  

岡本 照三  

ＤＶＤ／７分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ クラブのデ

コ祭り撮影会の作品です。映像

の中に 50年位前の８ミリフィ

ルムの映像があります。(デコ屋 

敷なつかしいです) 

≪ご意見異見≫ 

＊古い映像を生かし新しい映像

とのコラボ、すばらしい作品

でした。 

＊昔の映像は素晴らしいのです

が、内容はもう少し整理した

いですね。あれもこれもと過

去の映像を見せたい気持ちは

わかりますが、情報が多すぎ

て、ただ混乱するばかり。ひ

ょっとこ踊りと橋本宏司さん

にテーマを絞るなどいかがで

すか。 

＊ナレーション素敵。 

＊デコの型作りから、橋本さん

のひょっとこ踊り、前回の撮

影会を思い出しました。 

＊デコ屋敷の部分とデコ祭りの

つながりをうまく説明加えれ

ば来年の芸術祭に出品できる

のでは？ 

＊コロナで暗い心を踊りでスッ

キリ。 

＊さすが！良く纏まった作品だ

と思いました。撮影会を思い

出しました。 

＊ナレーション(説明)、構成、

迫力(アップ)どれもすばらし

い。50年前にこれほどの映像、

久しぶりに目からウロコの作

品を見ました。 

 

散 歩 コ ー ス 紹 介  

小林 茂  

Blue-ray/８分 33秒 

≪作者コメント≫ 散歩コース

を作品しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊きれいな映像でした。 

＊朝の風景は気持ちいいけど、

日の出はくどい。散歩以上の

内容の作品ですが、逆に散歩

なんだからもっと気軽な内容 
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でもいいのでは？ 

 

 

 

 

 

 

＊沢山のカットをありがとう。

２時間ぐらいの作品を見たよ

うな感じのボリュームがあり

ました。 

＊色々の日の出が良かった。 

＊すべて立派です。言う事あり

ません。 

＊ナレーションがうまく撮影も

うまい。 

＊すばらしい映像、特に日の出

が良かった。 

＊散歩コースが良く解ります。

毎日行っているのかな？ 

 

ひたち水ロケット大会 

原田英一郎/藤来 稔  

Blue-ray/９分 51秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立理科ク

ラブでは、新型コロナウィルス

の予防対策を施ながら、今年も

｢ひたち水ロケット大会｣を実施

されました。今年の大会には、

飛距離部門競技では 53台。滞空

部門競技では 14台の水ロケッ

トが参加し、盛況でした。その

様子を藤来さんと撮影しました

ので報告します。 

≪ご意見異見≫ 

＊ラッカサンが開くところがき

れいでした。 

＊青空の下、気持ちのいい映像 

でした。周囲の掛け声が面白

い。 

＊発射側の映像、太陽、雲など、

空の高さを見せるのに工夫が

見られた。 

＊毎度ご苦労様です。天気も良 

 く皆んな元気な子供達を見て

感激しました。 

＊良くまとまっていました。 

＊撮影大変だったと思います。 

＊こまかく良く出来ておりまし

た。 

 

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 47秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 那珂市から

常陸太田市、磯部田んぼと、秋

深まる風景をパラグライダー飛

行した記録です。 

≪ご意見異見≫ 

＊いつも楽しい空撮でありがと

うございます。 

＊下界のお祭りの映像の方が良

かった。空からの絵は…。 

＊いつもながらすばらしいです。 

＊毎回楽しく見させてもらって

います。 

＊晩秋の情景が良く出ていたと

思います。 

 

天空の旅人・夕映えの空 

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 48秒 

≪作者コメント≫ 師走、久慈

クラブエリヤから、那珂川迄の

モーパラフライトをしました。

流石にこの時期の上空は凍てつ 

く寒さを耐えて那珂市の上空を

撮影しました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊寒い中お疲れさまでした。 

＊夕景は美しいが…。 

 

あそびごころ  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／３分 49秒 

≪作者コメント≫ いつもふざ

けてすみません。忘年会のカラ

オケを持ってきました。来年も

よろしくお願いします。 

≪ご意見異見≫ 

＊忘年会気分になってよかった。 

＊歌手の絵は真弓さん？良く解

らなかったけど面白かった。 

＊場にあった映像でした。 

 

 

 

 

 

 

＊楽しい映像でした。 

＊ユニークな映像と歌手並みの

歌声聞かせていただきました。 

＊こちらこそ来年もよろしく。 

 

私がビデオを始めたきっかけ 

美濃島和男  

Blue-ray/９分 20秒 
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≪作者コメント≫ 私がビデオ

を始めたきっかけをご紹介しま

す。そのきっかけとは、ただ友

人たちとお酒を飲みたかっただ

けですが。 

≪ご意見異見≫ 

＊昔の映像すばらしい。 

＊ベトナムの映像は貴重。 

＊ベトナムのこと勉強になりま

した。 

 

ひたちのヒカリ  

豊田 正夫  

Blue-ray/４分 20秒 

 

::::: 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 11月 28日

から点灯を始めた、日立駅前の

イルミネーションなどの映像を

SEKAI NO OWARIの曲「イルミネ

ーション」に合わせて編集して

みました。 

≪ご意見異見≫ 

＊日立の光、素晴らしい映像で 

した。 

＊美しい映像でした。 

*****   ****** 

▼昨年の合評作品総数は 126本

でした。個人別ベスト５は 

①美濃島和男 19本 

②佐藤 勝男 18本 

③井村 泰也 14本 

④田﨑  博 12本 

⑤小室 政衛 11本 

〃原田英一郎 11本 

ご協力ありがとうございまし

た。今年も沢山の作品を発表し

てください。 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

      111ch 毎週日曜更新 15分番組 

12/20～ 投稿ビデオで振り返る 2020年 

     初日の出(藤来/原田)、市民凧あげ大会(井

村)、消防出初式(小室/美濃島)、日立紅寒

桜(鈴木)、小木津山自然公園(鈴木)、赤羽

緑地の一年(原田/小林)、ひかりも公園(真

弓)、久慈川沿岸空撮(佐藤)、グリスロ出

発式(井村)、ＢＲＴ自動運転(豊田)、イル

ミネーション(豊田) 

1/3 ～ ＢＲＴ自動運転試乗記    (豊田正夫)

グリスロ試乗会       (井村泰也)      

1/10～ 天空の旅人･夕映えの空    (佐藤勝男) 

    ひたちのヒカリ       (豊田正夫) 

1/17～ ひたち水ロケット大会   (原田英一郎) 

※１月例会が月末になるため、１月後半の放送作品

が間に合いません。新作のある方は 15日ごろまで

に豊田までお届けくださるとありがたいです。 

 ギガファイル便でも結構です。(別紙付録参照) 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10から｢茨城ニュース・いば６｣の

中で放送。 

 12/10 以降の会員作品の採用はありませんでした。 

 また、年末恒例だった年間総集編もなかったよう

です。昨年の会員の採用数は 27本。小室さんが最多

で７本、次が美濃島さんの５本でした。 

 

 

1月例会（総会）は 31日開催です 
  新年あけましておめでとうございます。とはいえ早くコロナが収まってほしい年明けです。 

 1 月例会は、令和３年度の総会を兼ねて、下記のとおり開催します。通常より２週遅れになってい 

ますので、お間違えなきようご出席ください。 

 ❖ １月 31日（日）午後 1:30から 

 ❖ 日立市民会館  2階 201号室 

 内容 ① 令和３年度総会（前年度決算報告、新年度予算、事業計画、役員改選など） 

    ② 会員作品合評（本年も沢山の作品をご持参ください。一人 10分以内です） 

    ③ その他情報交換など       ※新年度会費(5,000円)をご用意ください 

 ＜今月の例会当番＞ ３班：佐藤、藤来、岡本、岡崎、の皆さんご協力ください。 

コロナウィルス感染防

止にご協力ください 

☆ 本年もよろしくお願いいたします ☆ 

編集者：豊田正夫  
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▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

      111ch 毎週日曜更新 15分番組 

※1/17～3/13の間は、「なれたらいいななりたいな」

放送のため、17:30～の１回のみとなります。 

1/17～ ひたち水ロケット大会 

(原田英一郎／藤来稔) 

1/24～ 河原子海岸初日の出     (藤来 稔) 

    神峰公園初日の出     (原田英一郎)   

    凍結袋田の滝        (小室政衛) 

 これ以降の作品は未定です。以前のように作品を

お届けくださるよう、ご協力お願いいたします。 

 無料で送れるギガファイル便を 

ご活用ください。 

 最新情報はホームページでご覧 

ください。     ＱＲコード→ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10から｢茨城ニュース・いば６｣の

中で放送。 

 新年になってからまだ放送時間がとれていないよ

うですね。身近な話題を撮って投稿してみましょう。 

※投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

  ＮＨＫ水戸放送局「ビデオレター」係へ 
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1 月例会は中止いたします 
 先に 1月例会を 31日に開催するとお知らせいたしましたが、新型コロナウィルスの感染

拡大が収まらず、茨城県では独自の緊急事態宣言を発令、公共施設も２月７日まで使用でき

なくなりました。そのため、１月例会は中止しなくてはならなくなりました。新年早々誠に

残念なことではありますがご理解ご協力ください。 

 予定していた、新年度総会も２月例会まで先送りといたします。２月例会につきましては、

状況次第では実施できるかどうかわかりませんが、決まり次第お知らせいたします。 

一日も早い収束を願い、皆様も健康には十分お気を付けてお過ごしください。 

河原子海岸初日の出 (藤来 稔) 

神峰公園初日の出 (原田英一郎)      凍結した袋田の滝 (小室政衛)     白バイ安全運転競技会 (美濃島和男) 


